

Lenzburg, Dezember 2017

Das Alter
betrifft
uns alle.

Leitbild 2018

alterszentrum oberemühle lenzburg

Unsere Wertvorstellungen orientieren sich an einer komplexen Umwelt und herausfordernden Umgebung im Gesundheitswesen. Den Herausforderungen begegnen wir, indem wir uns bei unseren Dienstleistungen für die Qualität, Sicherheit und Einhaltung von gesetzlichen Bestimmungen gezielt einsetzen. Unser Leitbild folgt strategischen Vorgaben, welche wir mit all unseren zur Verfügung stehenden Mitteln umsetzen wollen.

oberemühle
alterswohnungen

alterszentrum
oberemühle

Alterszentrum
Obere Mühle AG
Mühleweg 10
5600 Lenzburg
obere-muehle.ch
info@obere-muehle.ch
062 855 33 00

Pflegeheim • Das Kompetenzzentrum
Alterswohnungen • für das Alter in der
Müllikafi •
Dienstleistungen • Region Lenzburg.

Wie erreichen wir unsere Ziele?

Indem wir:

- das Alter nicht als Zustand, sondern als Prozess der Veränderung betrachten.
- unseren Bewohnerinnen und Bewohnern bei der Wahrnehmung und Förderung ihrer Fähigkeiten und Interessen zur Seite stehen oder diese - wenn nötig - übernehmen.
- grossen Wert auf wohlwollende und partnerschaftliche Beziehungen zu den Menschen in unserem Umfeld legen.
- in guten und in schwierigen Zeiten auf eine wertschätzende, klare und ehrliche Kommunikation achten.
- Aufgaben, Verantwortlichkeiten und Ziele verbindlich klären.
- Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter generell und individuell fördern und fordern.
- über ein umfassendes Konzept in der Aus-, Fort- und Weiterbildung verfügen und das erworbene Wissen in allen Arbeitsbereichen eigenverantwortlich umsetzen.
- die Qualität unserer Dienstleistungen auf einem hohen Niveau umsetzen und weiterentwickeln.
- mit unserer Umwelt und unseren materiellen und finanziellen Mitteln sorgsam umgehen.

Was wollen wir?

Wir wollen:

- Bewohnerinnen und Bewohnern im Pflegeheim und in den Alterswohnungen individuell angepasste Dienstleistungen im Bereich Pflege, Betreuung und Hotellerie anbieten und dabei ihre Selbstbestimmung und Eigenverantwortung achten.
- unseren Bewohnerinnen und Bewohnern in den Stunden grösster Not und am Ende ihres Lebens mit Rat und Tat zur Seite stehen und die Angehörigen dabei miteinbeziehen.
- mit unserer Haltung, unserem Einsatz und unserer Arbeit zum guten Ruf unseres Unternehmens beitragen und unser Haus zu einem Ort der Begegnung machen.
- in allen Arbeitsbereichen die Qualität unserer Arbeit stets selbstkritisch hinterfragen und erkannte Möglichkeiten zur Verbesserung ergreifen.
- mit guten, kompetenten und motivierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern die Qualität unseres Unternehmens sicherstellen.

Wer sind wir?

Wir sind:

- in der Region Lenzburg stark verwurzelt und uns der damit verbundenen Verantwortung bewusst.
- ein selbständiges, erfahrenes und bestens ausgerüstetes Unternehmen, das im Pflegeheim und in den Alterswohnungen auf das Alter zugeschnittene Dienstleistungen erbringt.
- hochkompetent und konkurrenzfähig in den Kernbereichen Pflege & Betreuung, Dienstleistungen und Beratung.
- Gastgeber mit einem qualitativ sehr guten und breiten kulinarischen Angebot für Jung und Alt, intern und extern.
- ein attraktiver Arbeitgeber und anerkannter Ausbildungsbetrieb.

Menschen sind eigenständige Wesen. Unsere Einzigartigkeit ist geprägt durch die persönliche Geschichte und das Umfeld, in dem wir leben.

Wir haben unveräusserliche Rechte und tragen Verantwortung der Gesellschaft und uns selber gegenüber.

Wir sind in der Lage, uns zu entwickeln und zu verändern. Unabhängig von sozialer Herkunft, Krankheit und Alter haben wir ein uneingeschränktes Recht auf Schutz, Hilfe und Würde über den Tod hinaus.